



**MOUNTAIN VIEW**  
CHAMBER OF COMMERCE



City of  
**Mountain View**

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:** viernes, 15 de marzo de 2024

**CONTACTOS:**

Peter Katz, presidente & director general, Cámara de Comercio de Mountain View  
[peter@chambermv.org](mailto:peter@chambermv.org) | 650-483-9535

Lenka Wright, directora de Comunicaciones, Ciudad de Mountain View  
[Lenka.Wright@mountainview.gov](mailto:Lenka.Wright@mountainview.gov) | 650-903-6615

## **Actualización anual de Mountain View 2024 que destaca la Ciudad de Mountain View del mañana**

*La Cámara de Comercio y la Ciudad de Mountain View organizan  
acto conjunto el viernes 22 de marzo*

**Mountain View, Calif.** —La Cámara de Comercio de Mountain View y la Ciudad de Mountain View están preparadas para presentar la Actualización Anual de la Ciudad 2024 el próximo viernes 22 de marzo en el hotel Hyatt Centric de Mountain View. Las puertas se abrirán a las 8.00 a. m. y el programa comenzará a las 9.00 a. m. Se servirá un desayuno.

La alcaldesa Pat Showalter y la administradora de la Ciudad Kimbra McCarthy proporcionarán información actualizada sobre los proyectos, planes y logros de la Ciudad, así como las prioridades para el próximo año. Peter Katz, presidente y director general de la Cámara, actuará como moderador. Las entradas para este acto están agotadas. Para más información, visite el sitio web de la Cámara en [chambermv.org/city-annual-update](http://chambermv.org/city-annual-update).

El tema del acto de este año es "La Mountain View del mañana", con presentaciones que ponen de relieve los avances de la Ciudad en las principales iniciativas, como el desarrollo del centro, la mejora de los parques y su infraestructura, y el servicio a los más vulnerables de nuestra comunidad.

"Las decisiones e inversiones que tomamos hoy están sentando las bases para el Mountain View del mañana", dijo la alcaldesa Showalter. "Seguimos trabajando en iniciativas audaces y transformadoras que garantizarán que Mountain View siga siendo un lugar maravilloso para vivir, trabajar y jugar. Ser una 'Comunidad para Todos' requiere esfuerzo, que la Actualización Anual de la Ciudad de este año destacará".

McCarthy ofrecerá una visión general de las acciones de la Ciudad y destacará lo que nos depara el año 2024 y años por venir.

"La Ciudad fue reconocida recientemente por nuestros esfuerzos de sostenibilidad y resiliencia climática, así como por liderar el camino para facilitar el desarrollo de viviendas en todos los niveles de ingresos", dijo McCarthy. "El año que empieza conlleva muchos planes emocionantes para avanzar a la comunidad, desde mejoras en el centro y apoyo a las pequeñas empresas hasta la apertura de un nuevo centro acuático".

Los auspiciadores que presentan el evento de 2024 son Google e Intuit. Los auspiciadores principales (signature sponsors) son Aurora, El Camino Health, Greystar, Jeffrey A. Morris, Kaiser Permanente, LinkedIn, MGO, Nuro, PG&E, Presidio Bay, Recology, Stanford Medicine | Children's Health y Valley Water. El principal patrocinador mediático es Mountain View Voice. El patrocinador anfitrión es el Hyatt Centric. Los servicios de grabación y retransmisión corren a cargo de KMVT.

**Acerca de la Cámara de Comercio**

La Cámara de Comercio de Mountain View ([chambermv.org](http://chambermv.org)) es una organización empresarial sin fines lucrativos que trabaja en beneficio mutuo de sus miembros y de la comunidad, mejorando un entorno en el que ambos puedan prosperar. Esta acción se lleva a cabo a través del liderazgo en las áreas de asistencia empresarial, asociaciones educativas y becas, creación de redes profesionales, abogacía gubernamental y desarrollo económico.

**Acerca de la Ciudad de Mountain View**

Situada entre las montañas de Santa Cruz y la bahía de San Francisco, Mountain View es una comunidad diversa con una población estimada de 83,601 habitantes. Mountain View ocupa algo más de 12 millas cuadradas y cuenta con más de 1,000 acres de parques y zonas silvestres, incluida la zona recreativa y silvestre de 750 acres llamada Shoreline at Mountain View. En el corazón de Silicon Valley, Mountain View alberga un vibrante centro de la ciudad y la sede de muchas empresas de renombre nacional e internacional, como Google, LinkedIn, Intuit y el Centro de Investigación Ames de la NASA. Para más información, visite [MountainView.gov](http://MountainView.gov)

###